

Forums pour l'entourage

# Hospitalisation

Par Mounette Posté le 04/07/2023 à 09h07

Bonjour

Comment faire hospitaliser un homme de 47 ans avec des addictions alcool, cocaïne, suite à plusieurs tentatives de suicide en service psychiatrique ? (Urgences il y a 48heures pour la dernière).

Merci pour votre retour.

## 2 réponses

---

Danslamerde - 04/07/2023 à 10h05

Bonjour il faut appeler les pompiers qui vont le mettre en hospitalisation d office et le signaler au préfet qui va appuyer son hospitalisation d office et il ne sortira que quand les medecins décideront et non lui  
Plein de courage pour vous et lui

Manouch - 10/07/2023 à 08h10

Bonjour Mounette,

Je comprends totalement votre demande. Ma compagne a fait 5 TS en 1 an avec consommation d alcool et de cocaïne.

Je n ai réussi qu 1 seule fois à l hospitalisée... Suite à une TS, j ai harcelée l hôpital car ils l avaient déjà laissé partir 2 fois sans rien.

Il faut savoir que pour une hospitalisation par un tiers, il faut l accord d un médecin et la signature d un proche (plus facile lorsqu il s agit de la famille). Mais il faut que la personne soit en "crise" comme ils aiment bien dire!

Et pour vous dire, mou elle a été hospitalisée.. je n ai eu aucune information sur ses traitements, aucun échange avec les médecins pdt son hospitalisation sauf quand ils m ont dit de venir la chercher 5 jours après! Un appel en début d après midi "bonjour madame vous pouvez venir la chercher maintenant ". Sans me prévenir avant rien... bref... une hospitalisation n a servi à rien du tout... bien entendu elle, était ravie d en sortir mais avait été complètement shooté par des médicaments donc ne pouvait rien m expliquer...

Pour moi une très mauvaise expérience, en plus de toutes les autres... je pensais trouver un réconfort auprès du monde médical mais pas du tout...

Vraiment courage à vous...

La société les met de côté comme s ils étaient plus des humains... je suis très fâchée contre le système.. je vois comme elle souffre... et comment je souffre... seules... c est vraiment insupportable !

Courage à lui ainsi qu à vous !

Manon